

Linienbus

2023-03-21 19:00 von Bernhard Wagner

Ein Bus der Linie 250 war gegen 19 Uhr am 21.03.2023 aus ungeklärter Ursache vor dem Rüsthaus der FF St. Radegund von der Fahrbahn abgekommen und konnte auf Grund des Geländes weder vor noch zurück. Nachdem der Bus das Garagentor des TLFA-2000 der FF St. Radegund blockierte, wurde die FF Rinnegg zu Hilfe gerufen. Mit Hilfe der Seilwinde des TLFA-2000 der FF Rinnegg und Unterstützung der FF St. Radegund konnte der Bus wieder auf die Straße gezogen werden. Der Bus konnte anschließend seine Fahrt fortsetzen.



